
   

 

 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE E SANEAMENTO BÁSICO DE SANTA ROSA DE 
VITERBO REALIZADA NAS DEPENDÊNCIAS DO CENTRO CULTURAL NO DIA 12 DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE 

E TRÊS. 
 

 
Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às 9h00min, reúnem-se nas dependências do Centro 

Cultural os membros: André Salomão Salomen Nader, Thais C. B. Nascimento, Maria de Fátima Ferri Rachetti, Camila L. 
Camargo, Adair Soares Cunha e Wendel M. Alexandre; a lista de presença segue como parte integrante desta ata. Foram 
justificadas as ausências de Camila Ghizellini, Jorge de Andrade Junqueira, Luiz Cesar Zerba e Maria da Glória Silva. 

Sr. André agradece a presença de todos e solicita a leitura da ata da reunião anterior, que é aprovada pelos 
presentes. 

Retomando assuntos da reunião anterior informo que as cirurgias de catarata foram realizadas neste domingo, 
dia 10, em Cravinhos conforme pactuado. Relembro que os pacientes foram submetidos à avaliação cardiológica com 
exames pré-operatórios no municipio e mesmo depois do atestado de autorização para realização do procedimento dois 
destes pacientes não puderam operar em virtude de outras questões como pressão alta e conjuntivite. Cabe ainda 
destacar que com um dos pacientes ocorreu uma intercorrência durante a cirurgia e ele foi encaminhado para o serviço 
de referência em Ribeirão Preto.  

Sobre o piso salarial da enfermagem, informo que foi creditado o recurso referente à parcela de novembro no 
valor de R$ 19.934,52 (dezenove mil, novecentos e trinta e quatro reais e cinquenta e dois centavos), sendo R$ 19.538,67 
(dezenove mil, quinhentos e trinta e oito reais e sessenta e sete centavos) destinados aos profissionais da Santa Casa de 
Misericórdia de Santa Rosa de Viterbo e R$ 395,85 (Trezentos e noventa e cinco reais e oitenta e cinco centavos) para os 
servidores da Prefeitura Municipal. A Santa Casa enviou Plano de Trabalho para repasse ainda no mês de dezembro de 
2023 e após discussão e esclarecimentos o Plano de Trabalho, no valor de R$ 19.538,67 (dezenove mil, quinhentos e 
trinta e oito reais e sessenta e sete centavos) é aprovado pelos presentes. 

Apresento também o Plano enviado pela Santa Casa no valor de R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) como aditivo 
ao Termo de Convênio. Explico que se trata de recurso para combate ao coronavírus transferido pelo Governo Federal e 
será repassado para Santa Casa em razão da Instituição ter absorvido a demanda deste tipo de atendimento desde o 
fechamento do Centro de Atendimento de Sintomáticos Respiratórios, aumentando os custos com materiais, 
medicamentos e principalmente oxigênio.  O valor será utilizado inclusive para cobrir o deficit apresentado pelo Termo 
de Fomento também em razão do aumento da produção dos serviços pactuados. Após discussão e esclarecimentos o 
Plano para o repasse do recurso foi aprovado.  

Ainda sobre a Instituição, apresento para conhecimento o documento enviado pela Santa Casa com a produção 
da Unidade de Pronto Atendimento do mês de novembro que informa o atendimento de 4.705 pacientes sendo 4.319 
(91,8%) usuários do SUS e 386 (8,2%) de pacientes conveniados. 

Em relação aos Planos de Trabalho para 2024 informo que a ABA e a AIDESA apresentaram os documentos para 
apreciação. A ABA, como já discutido na reunião de outubro, apresentou Plano no valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil 
reais) para realização de 273 cirurgias de castração , incluindo a identificação por tatuagem no animal. Explico que o valor 
de 2023 foi mantido no entanto foram previstas menos procedimentos em razão do uso da anestesia inalatória, que é um 
pouco mais cara, mas oferece melhores benefícios aos animais. Após análise do Plano, o documento foi aprovado. 

O Plano da AIDESA, no valor de R$ 160.000,00 (cento e sessenta mil reais) foi apresentado e disponibilizado aos 
presentes. Ele prevê a realização de 9.000 procedimentos de fisioterapia e explico que com este valor serão custeadas 
despesas da Instituição, inclusive para pagamento de profissional, tendo em vista o desligamento de duas fisioterapeutas 
concursadas. Após esclarecimentos o Plano da AIDESA foi aprovado.  

Apresento também a Programação Anual de Saúde de 2024  e relembro que as metas elencadas nas diretrizes 
foram retiradas do Plano Municipal de Saúde 2022-2025, já discutido e aprovado neste Conselho. Faço breve explicação 
sobre as ações estabelecidas para cumprimento das metas e após discussão o documento é aprovado pelos conselheiros 
presentes. Explico também que os dados, em cumprimento à legislação específica, serão inseridos no DIGISUS que é uma 
plataforma digital de planejamento de ações no SUS. 

 
 
 



   

 
 
 
Encerrados os assuntos da pauta informo que tem para discussão ainda este ano o Plano para repasse de recursos 

para Santa Casa em atendimento à Emenda Impositiva n º 11/2022 e os Planos da Santa Casa e do Hospital do Amor (Pio 
XII) para o exercicio de 2024, mas destaco que eles ainda estão em elaboração e quando forem entregues serão 
apresentados ao Conselho para apreciação. André coloca que diante disso há necessidade de fazer outra reunião neste 
mês, mas observa a baixa participação dos conselheiros nas reuniões de dezembro. Na ocasião fica sugerido que a 
aprovação aconteça ad referendum, mas informo que as informações e as providências adotadas serão enviadas por e-
mail, seja como comunicação para aprovação ad referendum ou convite para mais uma reunião. 

Nada mais havendo a tratar, Sr. André encerra a reunião na qual eu, Thais Cristina Bigoli do Nascimento, redigi e 
digitei a presente ata. 

 




